

Asamblea Nacional rechaza compra de bonos venezolanos por parte de Nomura

Autor Administrator
Friday, 02 de June de 2017
Modificado el Friday, 02 de June de 2017

El presidente de la Asamblea Nacional, el diputado Julio Borges, rechazó este jueves la operación financiera que llevó a cabo el mayor banco de inversión japonés, Nomura Securities, que compró 100 millones de dólares en bonos de la estatal de hidrocarburos Pdvsa, de acuerdo con un reporte del diario estadounidense Wall Street Journal.

Borges envió una carta al presidente del banco de inversión nipón, Koji Nagai, en la que criticó la acción de Nomura pues la empresa, según expresó el presidente del Parlamento, "violando su propio Código de Ética, al extenderle un salvavidas a la dictadura de Nicolás Maduro".

"Su acuerdo de comprar \$100 millones en bonos de Pdvsa, al degollador precio de \$30 millones, no solo hipoteca el futuro financiero de nuestro país, sino que también provee recursos al régimen para comprar instrumentos de guerra que serán utilizados para reprimir salvajemente a los cientos de miles de protestantes pacíficos que demandan libertad, elecciones justas y democracia en nuestro país. Con seguridad, debe existir otra vía para que Nomura consiga beneficios que no sean a costa de la miseria de los venezolanos", expresó Borges en la misiva a Nagai.

El brazo negociador de Nomura, según reportó Wall Street Journal, pagó alrededor de 30 millones de dólares por la deuda, un fuerte descuento respecto al precio con el que se negocian los bonos en el mercado. Estos serán los mismos términos en los que la oficina de gestión de activos de Goldman Sachs compró 2.8 billones de dólares de los mismos bonos en una transacción negociada por un intermediario.

"Urjo a Nomura a reconsiderar esta inmoral y reprobable transacción, la cual representa una burla a los derechos humanos y a la situación financiera de una futura Venezuela democrática. La Asamblea Nacional se moverá de manera expedita para asegurar que el futuro gobierno democrático del país y su economía, no sean encasilladas con esta deuda astronómica, a tasas usurarias, introducida por un régimen impopular e ilegítimo", concluyó Borges en la carta dirigida a Nomura.

En una semana el Parlamento venezolano se ha visto en la necesidad de rechazar dos operaciones financieras entre el Gobierno del presidente Nicolás Maduro y dos bancos de inversión de peso a escala global.

Borges reiterado que "toda deuda que adquiera la nación, sin la aprobación de la Asamblea Nacional, será inexistente".

La entidad norteamericana Goldman Sachs señaló que su brazo de manejo de activos adquirió bonos emitidos por Pdvsa, pero que estaban en poder del Banco Central de Venezuela (BCV), con vencimiento en octubre de 2022 por 2.800 millones de dólares, "en el mercado secundario a un corredor en el mercado secundario y no interactuamos con el Gobierno venezolano", según un despacho de la agencia Reuters.

Nomura, por su parte, aún no se ha pronunciado con respecto a la operación, sin embargo, fuentes con conocimiento de la transacción en Tokio confirmaron la compra, de acuerdo con un reporte de Reuters.

<http://www.analitica.com/economia/asamblea-nacional-rechaza-compra-de-bonos-venezolanos-por-parte-de-nomura/>